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ACTA No. 01/2020 

Proceso: Comité de Extensión Facultad Tecnológica  

Unidad Académica y/o Administrativa: Unidad de Extensión Facultad Tecnológica 
Hora de Inicio: 
10:30 am 

Motivo y/o Evento:  Comité de Extensión 
Hora de finalización: 
12:36 m 

Lugar: Sala de juntas de la Decanatura de la Facultad Tecnológica 
Fecha: 
11 de marzo de 2020 

Participantes 

Nombre Cargo Firma 

Henry Abelló Asistente de Decanatura Asistió 

Héctor Pinzón Representante de Civiles Asistió 

Ricardo Porras Representante de Mecánica 
Asistió 

José Vicente Reyes 
Coordinador de la Unidad de Extensión 
Facultad Tecnológica 

Asistió 

Luis Noguera Representante de Eléctrica 
Asistió 

Yamid Garzón Representante de Electrónica 
Asistió 

Jaime Pantoja Representante de Básicas 
Asistió 

Diana Ramírez 
Representante de los Diplomados de 
Extensión 

Asistió 

Erika Urrego 
Contratista de la Unidad de Extensión Facultad 
Tecnológica 

Asistió 

Paola Duran 
Contratista de la Unidad de Extensión Facultad 
Tecnológica 

Asistió 

Diana Fontalvo 
Funcionaria de la Unidad de Extensión 
Facultad Tecnológica 

Asistió 

Gustavo Pedraza Representante de Industrial 
No asistió 

 

Elaboró:  Paola Duran  Visto Bueno del Acta:  José Vicente Reyes Mozo 

 

OBJETIVO: Presentación del Coordinador de la Unidad de Extensión, su grupo de trabajo, el estado actual y 

propuestas de la Unidad ante los representantes del Comité de Extensión de la Facultad Tecnológica. 
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ORDEN DEL DÍA: 

1. Verificación de quórum 
2. Aprobación del acta sesión N° 2/2019 
3. Informe del coordinador de la unidad de extensión 
4. Normatividad de la unidad de extensión 
5. Proyección social y propuestas 2020 
6. Varios 
  

DESARROLLO DEL COMITÉ DE EXTENSIÓN FACULTAD TECNOLOGICA: 

El coordinador de la Unidad de Extensión da la bienvenida a los miembros del comité y al equipo de trabajo de la 

Unidad, lee el orden del día para su aprobación por el comité presente. 

1. Verificación quórum: Se verifica el quórum con la presencia de 7 integrantes del Comité de Extensión 
Facultad Tecnológica y la participación del equipo de trabajo de la Unidad de Extensión los cuales se 
relacionan a continuación: 

 Henry Abelló, Héctor Pinzón, Ricardo Porras, José Vicente Reyes, Luis Noguera, Yamid Garzón, 
Jaime Pantoja. 

 
2. Lectura y aprobación del acta anterior sesión N°002/2019: Interviene el profesor Vicente Reye y les 

pregunta a los integrantes del comité si aprueban las actas y al no obtener negativa algunas se aprueban 
el acta y se firma el acta N°2/2019 por el presidente del comité de extensión Jaime F. Pantoja B. y por el 
secretario del comité de extensión Henry Abello. 
 

3. Informe del Coordinador de la Unidad de Extensión: Interviene el profesor Vicente Reyes comentando 
que desde el 21 de octubre de 2019 se desempeña como Coordinador de la Unidad de Extensión. 

 

Se ha venido estudiando qué proyectos se pueden realizar desde la Unidad de Extensión y se está 
apoyando a los proyectos que están en proceso de liquidación; con los coordinadores de estos 
proyectos se está estudiando la posibilidad de desarrollar nuevamente estas propuestas en el año 2020. 
 
Se han desarrollado dos reuniones en el transcurso del año con el Comité Central de Extensión, con la 
dirección del IDEXUD, en esos Comité se han presentado varios proyectos que desde el IDEXUD se están 
desarrollando en varios municipios y ciudades del país, estas propuestas son para evaluar el ingreso del 
personal público para tesorerías, personerías, secretarias de las Gobernaciones y Unidades 
Administrativas Locales de los Municipios, es preocupante la situación que está manejando el IDEXUD 
debido al escándalo del año pasado que las entidades públicas y privadas no están desarrollando 
proyectos con la Universidad. 
 
Dado esta coyuntura el IDEXUD realizo un conversatorio el martes 10 de marzo del presente año, en la 
Aduanilla de Paiba, y su objetivo es, como poder solucionar la situación que está llevando la extensión 
en la Universidad. 
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Me han invitado a participar en varias reuniones en Municipios cercanos y  en unas localidades de 
Bogotá, algunas de estas entidades desean seguir elaborando propuestas con la universidad y otras no 
desean tener ninguna participación, teniendo en cuenta que la Universidad ha quedado mal en el 
desarrollo de algunas propuesta y no se han liquidado, con el equipo de la Unidad de Extensión se está 
trabajando para poder llegar a buenos términos y poder liquidar esos proyectos, se le solicito la ayuda al 
IDEXUD pero la información que reposa en su archivo no está completa y se ha hecho un poco difícil el 
poder liquidar favorablemente los proyectos, debido a que son proyectos que se ejecutaron en el 2013. 
 
Henry Abello hizo contacto con la Fundación Social por Bogotá y le solicita que comente sobre el trabajo 
realizado. 
 

Interviene Henry Abello comentando que hace 4 semanas lo visito en su oficina de la Facultad una 
funcionaria de la Cámara de Comercio de Bogotá, la señora Mery García que trabaja con la fundación de 
las esposas de los trabajadores de la Cámara de Comercio de Bogotá, llamada Fundación Social por 
Bogotá, ellas tienen varios frentes de trabajo en la población rural de Ciudad Bolívar (Quiba), la 
población que la fundación maneja está en niños, adulto mayor, desplazados y población vulnerable, la 
fundación desea que la universidad se vincule con proyectos sociales y se plantea desarrollar otra 
reunión en la Cámara de Comercio en donde participe el Decano de la Facultad, el Coordinador de la 
Unidad de Extensión y el Director del CERI, en esa reunión se planteó desarrollar un convenio marco con 
la fundación para desarrollar propuestas de proyección social hacia la comunidad, en esa reunión se 
concertó una visita de campo que se desarrolló el martes 10 de marzo del presente año, en donde se 
visitó las instalaciones que tiene la fundación en Quiba para el desarrollo de las propuestas. 
 
Interviene el profesor Ricardo Porras comentando que se le puede ofrecer a la fundación semilleros de 
empresas, enseñarles la formulación de crear una empresa y se podrían brindar varios cursos se podría 
capacitar a la comunidad. 
 
 
Interviene el profesor Jaime Pantoja y comenta que el estímulo que se nombra en el acuerdo 1279 en el 
artículo 18, reconocimiento de puntos por actividades de extensión (proyección social) en el momento 
no se aplica en la Universidad. 
 
Interviene el profesor Yesid garzón comenta que la información que da el profesor Pantoja es válida, en 
la oficina de Docencia de la Universidad no tiene en cuenta esos puntos de trabajo en proyectos de 
extensión, también preguntando si los niños que participan en la fundación son niños desescolarizados, 
el profesor Vicente le contesta que sí, son niños de primera infancia.  
 
Interviene el profesor Luis Noguera comentado que sería bueno que se trabajara la proyección social de 
la Universidad con el plan de trabajo de los profesores de planta y le solicita al profesor Vicente el 
formato para la formulación de propuesta. 
 
Interviene la señora Diana Ramírez comentando que se debería de implementar con los estudiantes las 
pasantías o prácticas en proyección social vinculando con los semilleros o grupos de investigación, 
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también les explica a los representantes al comité cuales son los avales que necesitan una propuesta 
para su desarrollo. 
 
Interviene el profesor Vicente invitando a los participantes del Comité de Extensión a desarrollar 
propuestas de proyección social desde sus proyectos curriculares que puedan beneficiar a la comunidad 
y los docentes lo trabajen desde su plan de trabajo, se compromete con los representantes del comité 
en preguntar a la directora de la fundación  que temas desea las capacitaciones, teniendo en cuenta que 
los representantes del comité están muy interesados en participar en cada uno de los proyecto que se 
ejecuten en conjunto con la fundación y la Universidad, también comenta que ha tenido acercamientos 
con la empresa Claro Colombia, para desarrollar propuestas para la comunidad de Ciudad Bolívar. 
 

4. Normatividad de la Unidad de Extensión:  Interviene el profesor Vicente comentando, el señor decano 
de la Facultad Tecnológica, delego la función de revisar la normatividad de la Unidad de Extensión con 
todas las dependencias y con todos los entes que la Unidad está involucrada, la primera normatividad 
que se va a revisar es la del subcomité de laboratorios, teniendo en cuenta que la Unidad de Extensión 
en algunos proyectos tiene el uso de  laboratorios, el objetivo que se pretende es normatizar la 
contrapartida que se obtendrá por el uso de los laboratorios en los proyectos de extensión, así mismo se  
revisará el acuerdo 1279 para normatizar los puntos de extensión, del mismo modo se está haciendo 
modificación al reglamento interno de la Unidad de Extensión. 
El profesor Vicente se compromete a enviar toda la documentación para la revisión de los 
representantes al comité días antes de la próxima sesión. 

 
5. Proyección social y propuestas 2020: Interviene el profesor Vicente comentado que se había 

adelantado el tema de proyectos 2020 y proyección social. 
 

6. Varios: Interviene el profesor Ricardo Porras proponiendo que por medio de la Unidad de Extensión se 
le enseñe a la comunidad temas de emprendimiento. 

 
 

             Una vez agotado el orden del día se levanta la sesión, marzo 11 de 2020. 

 

 

                              HENRY ABELLÓ                                                                                   JOSE VICENTE REYES MOZO 
                  Secretario Comité de Extensión.                           Presidente del Comité de Extensión 
                       Facultad Tecnológica                        Facultad Tecnológica 


